



El Sol de Tampico

TAMPICO | VIERNES 14 DE JUNIO DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 24,985 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA
 PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00



HOY MÁS QUE NUNCA TAMPICO BRILLA: CABEZA DE VACA

El gobernador del Estado, Francisco García Cabeza de Vaca y el presidente municipal Chucho Nader inauguraron la rehabilitación integral de la central de transferencia ubicada en el antiguo basurero municipal de Tampico, donde se orientó una inversión superior a los 5.5 millones de pesos durante la ceremonia inaugural a la que asistieron representantes de los sectores social y empresarial, legisladores locales, miembros del Cabildo y funcionarios del gobierno estatal y municipal. **Pág. 2**

Eleva Adrián Oseguera calidad de instalaciones en planteles educativos

En su compromiso por elevar el nivel educativo de la urbe petrolera, el alcalde de Ciudad Madero refrendó sus acciones por mejorar la infraestructura educativa dando a miles de niños y jóvenes espacios cómodos y seguros para forjar su desarrollo como los nuevos líderes de México. **Pág. 11**



CABEZA DE VACA:

Exigimos lo que por ley merece Tamaulipas

VÍCTOR ALVA / Reportero

Demanda que el Gobierno Federal asigne presupuesto para obras que la entidad requiere en función de lo que el Estado aporta a las arcas del país

El gobernador del Estado, Francisco Javier García Cabeza de Vaca exigió a la Federación un trato equitativo en la asignación presupuestal y entrega de recursos para obra en nuestra entidad.

Dijo de manera contundente el mandatario estatal: "hemos señalado y levantado la voz, con el ánimo no de pelear sino de exigir lo que por ley y por derecho le corresponde a Tamaulipas ya que es un Estado que le aporta mucho a la Federación."

Se trata de poder concretar en los hechos las obras de infraestructura necesarias para apuntalar el desarrollo regional y hacer frente a los retos de la modernización, dijo Cabeza de Vaca en su discurso en el evento en el que puso en marcha la central de transferencia de basura en Tampico.

Ante representantes del sector privado, expuso que Tamaulipas hoy como nunca está impulsando el desarrollo económico para México y no solo para un estado, indicando que la entidad genera el 25% de los ingresos aduaneros del país y pese a ello, no es correspondido como debiera.



FRANCISCO JAVIER García Cabeza de Vaca, gobernador de Tamaulipas.

253

MMDP aporta nuestra entidad solo en aduanas a la Federación

Cabe destacar que Francisco García Cabeza de Vaca entregó ayer en Tampico y Altamira obras para fortalecer los servicios de recolección de basura, mejorar la conectividad mediante la pavimentación de vialidades y rescatar espacios públicos para la convivencia. **Pág. 3**

Petroleras internacionales buscan expertos en el estado

ANTONIO SOSA / Reportero

Schlumberger, British Petroleum y Diavaz son algunas de las empresas de capital extranjero que han comenzado con acciones de reclutamiento de expertos o recién egresados en ingenierías relacionadas con la actividad petrolera en universidades del estado de Tamaulipas.

La directora del Instituto Tecnológico de Ciudad Madero, Ana María Mendoza Martínez, aseguró que las compañías de capital estadounidense, alemán, francés, inglés y español, han tenido acercamientos con el plantel ubicado en la zona sur de Tamaulipas.

"Vienen y platican con ellos, hacen reclutamiento y participan en congresos; hay estudiantes que apenas terminan la carrera se van", dijo la entrevistada, quien reconoció que la actividad petrolera a nivel mundial ha tenido un decrecimiento por el entorno económico.



ANA MARÍA MENDOZA MARTÍNEZ
DIRECTORA DEL TEC MADERO

Si se retoma la inversión en refinarias, no nos daríamos abasto para aportar expertos"

Egresados del Tec Madero se encuentran ya laborando en proyectos extranjeros en Panamá, Arabia Saudita y Brasil "a donde han sido convocados para aplicar los conocimientos adquiridos en ingenierías distintas como Petrolera, Geología, Ambiental, Química, entre otros", mencionó la entrevistada.

En Tamaulipas expertos del Tec trabajan en el proyecto de Refinerías Modulares con la empresa GeoTech a fin de poder comenzar la construcción de pequeños centros de refinación a partir del año entrante, principalmente en la zona fronteriza y en el área del corredor industrial de Altamira.

El plantel mantiene además un convenio con la Comisión Nacional de Hidrocarburos para la realización de Servicio Social y Residencias, comenzando por dar acceso a la plataforma de estadísticas y pozos.



COMBATEN INCENDIO EN TULAR CON HELICÓPTERO

Columnas de humo de hasta de 30 metros de altura se apreciaron ayer desde diferentes puntos de la zona ocasionadas por el incendio de un tular en islotes de la laguna del Chairel, el cual fue sofocado gracias a la participación de un helicóptero. **Pág. 9**



ALTAMIRA Inauguran gobernador y alcaldesa pavimentación de la calle C-101

Destaca el jefe del Ejecutivo Estatal la importancia del municipio en el desarrollo de Tamaulipas y de México ampliando y modernizando la infraestructura urbana en Altamira. **Pág. 10**

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES
 El Sol de Tampico
 elsolde_tampico

Hoy...
5 SECCIONES | **50** PÁGINAS
 EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

ESCRIBEN
 Agustín Jiménez C. **Loc.**
 Armando Juárez B. **Nal.**
 Juan José González M. **Nal.**
 Daniel Chavarría G. **Nal.**
 Raúl Nava **Dep.**

Fuerte oleaje arroja más chapo sólido a Miramar

ANTONIO SOSA / Reportero

Más bloques de chapopote sólido llegaron ayer jueves a la costa norte de Ciudad Madero, sin que hasta el momento se haya definido su procedencia.

En el tramo comprendido entre el exhospital naturista y la torre de "Tildillos" se encontró el hidrocarburo petrificado arrojado por el Golfo de México.

La presidenta de la comisión de medio ambiente, Nuri Violeta Romero Santiago, aseguró que "no es posible que sigamos teniendo estos problemas en nuestras costas sin que nadie se responsabilice". El pasado domingo 2 de junio un bloque de más de 5 toneladas de chapo llegó a playa Miramar, deslindándose tanto Pemex como Petrofac de este material.



Más bloques de chapo arrojó el mar / CORTESÍA